



ボールは手で拾うものではない 足と心で拾うもの

(バレーボールミュンヘンオリンピック監督 小島孝治)

叶わなそうなものを叶えるのが夢

自分の限界を自分で決めてしまったら その先はない

(バレーボール現日本代表監督 中田久美)

対戦相手は決まった・・・

自分たちらしく 平常心で挑め

総体の組合せ抽選会が5日に行われ、対戦相手が決まりました。詳しくは別にお配りする紙面でお知らせいたしますが、主な組合せは次の通りです。

〈野球〉角館落合野球場

準決勝18日 決勝19日

対 西明寺中(11:30)

〈バレーボール〉大仙市ふれあい体育館

予選18日 決勝トーナメント19日

対 生保内中(予選 15:00)

〈男子ソフトテニス〉大仙市総合公園テニスコート

団体戦18日 個人戦19日

対 南外中 美郷中(予選)

〈女子ソフトテニス〉大仙市総合公園テニスコート

団体戦18日 個人戦19日

対 協和中(予選)

〈男子卓球〉美郷体育館リリオス

団体戦18日午前 個人戦19日午前

対 大曲中

〈女子卓球〉美郷町総合体育館(リリオス)

団体戦18日午後 個人戦19日午後

対 中仙中

今日から総体に向けた部活動強調期間に入りました。私は、子どもたちが歯を食いしばって練習に打ち込んでいる姿や悔しさに涙する姿、勝利に歓喜する姿を含め、ノンフィクションのひたむきで全力な姿が大好きです。そんな姿をいつまでも見守っていたと思っています。でも、その思いは、私以上にご家族の皆様の方が強いことでしょう。本番までの残り期間、目標に向かって厳しい練習に向かうお子さんを見守ってあげてください、励ましてあげてください。よろしく願いいたします。

また、16日(水)は、総体壮行会を行います。保護者の皆様にも多数ご来校いただければ総体に臨む子どもたちの大きな力になります。どうぞ、子どもたちに力をお貸しください。お待ちしております。

太田中バレーボール部は「日々努力」をモットーに総体までの練習をがんばっています。1年生が入部し、チームの人数が増えて、毎日の練習がより活発になり、体育館に響く声が大きくなったと感じています。新しいポジションになり、日々、試行錯誤しながらがんばっています。

総体では、太中らしさの元気とガッツあふれるプレーで、一戦一戦を大切にプレーしてきます。応援よろしく願いします。

バレーボール部 松田 琳華